



Beschlussvorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **IV/2009/07970**
Datum: 17.04.2009
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser:
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Kulturausschuss	13.05.2009	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	27.05.2009	öffentlich Entscheidung

Betreff: Vergabe von einem Straßennamen und Zuordnung eines Straßenstückes

Beschlussvorschlag:

Folgende Neubenennung und Zuordnung von Straßen werden bestätigt:

1. Der Straßename **Hermann-Schenck-Straße** für den südlich abgewinkelten Straßenabschnitt von der Straße An der Petruskirche
2. Die Zuordnung zur Mauerstraße für das südliche Straßenstück zwischen Glauchaer Platz und Moritzzwinger

Finanzielle Auswirkung:

Beschaffung und Ausführung der Beschilderung aus geplanten Haushaltsmitteln des Amtes 66

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister

Begründung:

1. Die Straße An der Petruskirche besteht aus zwei einzelnen Straßenabschnitten, die zum einen die ovalförmige Umfahrung des Geländes der Grundschule Kröllwitz und anliegender Petruskirche und zum anderen die abgewinkelte Straßenverbindung zur Grellstraße umfasst. Durch die geplante umfangreiche Neubebauung an der südlichen „Verbindungsspange“ der Straße An der Petruskirche ist eine übersichtliche und eindeutige Adressierung notwendig, die nur durch einen eigenständigen Straßennamen realisiert werden kann (Anlage 1, gelb markiert). Da sich in der Umgebung Straßen mit Namen nach halleschen Malern befinden, wird vorgeschlagen, diesen Straßenabschnitt nach dem bekannten Maler **Hermann Schenck** aus Halle zu benennen. Seine Biografie ist in der Anlage 2 aufgeführt.
2. Der Haupteingang mit Zufahrt der neuen „Saaleklinik“ befindet sich an der vom Glauchaer Platz südlich abbiegenden Richtungsfahrbahn zum Moritzzwinger. Verkehrstechnisch würde demnach die „Saaleklinik“ zum Moritzzwinger adressiert werden, was zur Auffindung sehr schwierig und ungünstig wäre. Die Bebauung am Moritzzwinger erstreckt sich nur auf der nördlichen Seite. An der südlichen Seite grenzt die Mauerstraße an, so dass die dortige Bebauung zu dieser Straße zählt. In Verlängerung würde dann die „Saaleklinik“ stehen. Deshalb wird vorgeschlagen, das südliche Straßenstück zwischen Glauchaer Platz und Moritzzwinger der **Mauerstraße** zuzuordnen (Anlage 3, grün markiert).